

Le réseau de transport urbain de Saint-Brieuc, connu sous le nom de TUB, est un élément essentiel de la vie quotidienne des habitants de la ville. Cependant, il est important de reconnaître que des améliorations sont nécessaires pour garantir un service de qualité et répondre aux besoins changeants des usagers. Cette fiche argumentaire met en évidence les raisons pour lesquelles il est essentiel d'améliorer le réseau des TUB de Saint-Brieuc.

ARGUMENT 1 : Accès facilité aux transports en commun

L'amélioration du réseau des TUB de Saint-Brieuc permettra de faciliter l'accès aux transports en commun pour un plus grand nombre d'habitants. En élargissant le réseau et en augmentant la fréquence des bus, il sera plus facile pour les résidents de se déplacer dans la ville sans avoir à utiliser leur voiture individuelle. Cela réduira la congestion routière, favorisera une meilleure fluidité de la circulation et contribuera à la diminution de la pollution de l'air.

ARGUMENT 2 : Réponse aux besoins des usagers

Les besoins des usagers évoluent constamment, et le réseau des TUB doit s'adapter pour y répondre. L'amélioration du réseau permettra d'offrir une plus grande variété d'horaires, en particulier en soirée et les week-ends, afin de répondre aux besoins des travailleurs, des étudiants et des habitants qui ont des horaires atypiques. De plus, en renforçant les liaisons vers les zones résidentielles, les centres commerciaux et les pôles d'activité, le réseau des TUB deviendra un choix de transport plus attractif pour les résidents de tous les quartiers de la ville.

ARGUMENT 3 : Promotion de la mobilité durable

L'amélioration du réseau des TUB est une étape cruciale pour promouvoir la mobilité durable dans la ville de Saint-Brieuc. En offrant un système de transport public de qualité, fiable et pratique, il est possible d'encourager davantage de personnes à opter pour les transports en commun plutôt que pour les voitures individuelles. Cela contribuera à réduire les émissions de gaz à effet de serre, à préserver la qualité de l'air et à promouvoir un environnement plus sain et durable pour tous les habitants de la ville.

ARGUMENT 4 : Stimulus économique

L'amélioration du réseau des TUB peut également avoir un impact positif sur l'économie locale. En facilitant l'accès aux commerces, aux entreprises et aux institutions éducatives, un réseau de transport public efficace attire de nouveaux investissements et favorise le développement économique. Les visiteurs et les touristes seront également plus enclins à visiter Saint-Brieuc s'ils peuvent compter sur un réseau de transport pratique et bien connecté.

L'amélioration du réseau des TUB de Saint-Brieuc est une mesure essentielle pour répondre aux besoins de mobilité des habitants, encourager la mobilité durable, stimuler l'économie locale et améliorer la qualité de vie globale dans la ville. En investissant dans le développement du réseau des TUB, Saint-Brieuc peut devenir une référence en matière de transport public efficace et responsable, offrant ainsi une meilleure qualité de vie à tous ses habitants.